



はばたき



石川県立金沢錦丘中学校 第2学年通信 第3号

2024. 4. 23 (火)

頑張れ先輩！錦オリエンテーションプログラム

16日(火) 錦オリエンテーションプログラムがありました。午前中は3年生が教科ガイダンスだったため、2年生がすべて運営し、進級後初の大仕事でした。錦丘体操伝授では、小グループに分かれ、それぞれ工夫しながら1年生に教えていましたね。お手本を見せたり、ペアになったり、細かいところを指導したり、大きな成長が見られた素敵な時間でした。



お天気も最高！春の遠足

19日(金) 大乘寺丘陵公園には金沢錦丘中学校1・2年生の楽しそうな声が響いていました。午後のレクリエーションは2年リーダー会が楽しく上手に運営してくれました。「〇×クイズ」では、先生方の意外な一面も見られ盛り上がりましたね。「校歌チャレンジ」では、1年生が3番まで歌えるようになるために、2年生も熱唱していました。振り返りでは、1年生から2年生に対する感謝の気持ちが述べられ、楽しく達成感も感じる事ができた遠足になったのではないのでしょうか。これからも頼れる先輩として頑張っていきましょう！

